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平成２８年度第２回千葉市中央区公民館運営審議会議事録 

 

１ 日   時 平成２９年３月９日（木）午後１時３０分～午後２時３０分 

 

２ 場   所 千葉市松ケ丘公民館 ２階 講堂 

 

３ 出 席 者（委 員） 

            綾野委員、飯島委員、伊勢田委員、大内委員、大塚委員、大西委員 

向後委員、鈴木委員、林委員、原田委員、布施委員、桝田委員 

（事務局） 

        中島松ケ丘公民館長、山田生浜公民館長、齊藤新宿公民館長 

佐藤宮崎公民館長、鈴木葛城公民館長、弓北末広公民館長 

古舘椿森公民館長、千本松川戸公民館長、伊原星久喜公民館長 

山本松ケ丘公民館副館長、柴﨑松ケ丘公民館主査 

 

４ 議   題 

（１）平成２８年度中央区公民館利用状況について 

        （２）平成２９年度事業計画について 

         

５ 議事の概要 

        （１）平成２８年度中央区公民館利用状況について 

           各公民館の利用人数、利用回数、前年との比較について報告した。 

            また、生浜公民館図書室の利用状況など報告し、了承された。 

        （２）平成２９年度事業計画について 

           中央区の事業計画及び各公民館の事業計画を説明し、了承された。 

 

６ 会議経過 

        ・開会 

        ・運営審議会委員長挨拶 

・松ケ丘公民館長挨拶 

 

伊勢田議長  ・議事録署名人の選任について委員に諮り、綾野委員と大西委員を選任す

る。 

   ・議題の審議に入り、（１）平成２８年度中央区公民館利用状況等について

及び（２）平成２９年度事業計画について事務局から説明を求める。  
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事務局     議題（１）平成２８年度中央区公民館利用状況について 

会議資料に沿って、全般的な利用状況、利用回数及び利用者数につ

いて説明する。また、生浜公民館図書室の貸し出し状況について説明

する。 

 

伊勢田議長   質問、意見を求める。 

 

各委員     なし 

 

事務局    議題（２）平成２９年度事業計画について 

中央区の事業計画及び、公民館における事業計画を各公民館から説明 

する。 

 

    伊勢田議長   質問、意見を求める。 

 

桝田委員     各公民館の事業計画を見ると、前年度の人気のある講座をそのまま継

続する公民館が多いように思われるほか、新たに講座を設ける公民館も

見受けられた。 

            講座開催でのＰＲについては、市政だよりに掲載しているが、ご覧に

なっていない方が多い。そこで、申込みが多くなるようなＰＲ方法を検

討していただきたい。 

また、講座終了後、その講座に対する感想とか、今後の要望などを聞

くことで、事業の成果が得られると思う。 

 

伊勢田議長   要望ということで伺っておく。 

 

原田委員     公民館ごとで、限られた部屋数の中で、各年代層に対してバランスの

とれた事業や、学校・地域・社会教育施設などと連携を図った事業が計

画されていることに、感心させられた。また、事業の数も２０～３０年

前に比べると多くなっている。 

            要望としては、公民館ごとで実施している文化祭の開催にあたり、サ

ークル同士の連携を図ることが出来ないか、たとえば、茶道の展示にあ

たり、お茶菓子をお菓子作りのサークルが作ることや、お花や書道のサ

ークルなども含めた展示を実施することで、よりサークル同士の連携が

密になるのではないかと思われる。 
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伊勢田議長   質問、意見を求める。 

 

大西委員    「子育てママのおしゃべりタイム」を実施しているが、今の若いお母さ

んたちは、ほとんどの方がスマートフォンで検索して参加して来る。口コ

ミや市政だよりを見て、参加される方が少なくなってきている。 

           時には、参加者が無い時もあって、とても残念に思い、地域の幼稚園や

保育所にもチラシを配って参加をお願いしたこともあったが、スマートフ

ォンなどの情報配信をお願いしたい。 

 

中島松ヶ丘   各公民館のホームページを充実させ活用していきたいと思いる。 

公民館館長    

 

伊勢田議長   質問、意見を求める。 

 

桝田委員    要望として、事業計画の中で音楽祭・コンサートなどは、かなり人気が

あるようで、それぞれの公民館で計画しているが、これらの事業を各公民

館同士で連携を図ることができれば良いと思う。 

また、新しい講座を実施するにあたり、各公民館の館長がそれぞれに話

題を提供し、講座を開催してはどうか、ぜひ、検討していただきたい。 

 

伊勢田議長   質問、意見を求める。 

 

各 委 員   なし                                               

 

伊勢田議長   以上で本日の議題の審議を終了いたします。 

 

 

 

 

                   問合せ先 

                   千葉市教育委員会生涯学習部松ケ丘公民館 

                 電話：２６１－５９９０ 

 


